

26.09.2014 - 14:44 Uhr

## Plus de 70 parlementaires au Conseil national demande: La Confédération doit soutenir «Ecoles à Berne»

Gerlafingen (ots) -

Le projet «Ecoles à Berne» est une contribution reconnue pour encourager la formation politique au niveau de l'école secondaire. Ce projet est un pont entre les écoles et la politique au niveau fédéral, dont ni les cantons et ni la Confédération se sentent responsables pour le soutenir. Avec une motion pour une contribution financière de la part de la Confédération, la Conseillère nationale Viola Amherd veut assurer l'avenir futur de ce projet. Communiqué complet sous [www.schulen-nach-bern.ch](http://www.schulen-nach-bern.ch)

Contact:

Dora Andres, Présidente  
079 344 66 44  
[info@schulen-nach-bern.ch](mailto:info@schulen-nach-bern.ch)  
[www.schulen-nach-bern.ch](http://www.schulen-nach-bern.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017947/100762130> abgerufen werden.